

Sitzung des PGR der Pfarreiengemeinschaft Geltendorf/Kaltenberg und Hausen am Mittwoch, den 24.04.2013 in Hausen

TOP 1 Geistlicher Impuls

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 09.01.2013

TOP 3 Pastoralrat

TOP 4 Rückblick Fastenzeit/Ostern

TOP 5 Sachstand Kirchenverwaltungen

TOP 6 Termine/Veranstaltungen

TOP 7 Sonstiges

TOP 8 Termin der nächsten Sitzung

Zu TOP 1:

Der geistliche Impuls erfolgt am Ende der Sitzung.

Zu TOP 6:

Veranstaltungen

Dieser Tagesordnungspunkt wird vorgezogen, weil Herr Franz Thoma eingeladen ist, der uns über eine geplante Veranstaltung informieren möchte.

Herr Franz Thoma hat Kontakt zu Frau Barbara Pacht-Eberhart.

Frau Pacht-Eberhart hat 2008 bei einem Unfall ihre beiden Kinder und ihren Mann verloren. Sie hat ein Buch darüber geschrieben. Beruflich ist sie seitdem im Hospizbereich tätig und hält Vorträge.

Herr Franz Thoma veranschaulicht anhand eines Schaubilds die Person Barbara Pacht-Eberhart.

Am Freitag, den 15.11.2013 soll der Vortrag mit Frau Pacht-Eberhart im Bürgerhaus stattfinden.

Die Veranstaltung kostet 700 € netto. Ob Fahrtkosten in Höhe von 150 € zusätzlich anfallen, ist noch nicht sicher.

Es wird ein Eintritt in Höhe von 10 EUR verlangt.

Zur Absicherung des „Verlust-Risikos“ erklärt sich Herr Franz Thoma bereit, 30 Karten abzunehmen.

Herr Pfarrer Wagner kümmert sich um Zuschüsse bei der Sparkasse und der Raiffeisenbank und spricht mit dem Herrn Bürgermeister wegen des Bürgerhauses.

Ebenfalls kümmert sich Herr Pfarrer Wagner um die Werbung im Landkreis (Emails an die Vereinsvorstände, einen Artikel im nächsten Pfarrbrief usw.).

Als Vorverkaufsstellen sind wenn möglich die beiden Banken, das Pfarrbüro, Frau Huber und Frau Graf vorgesehen.

Zu TOP 2:

Das **Protokoll der letzten Sitzung** wird von den PGR-Mitgliedern ohne Einwände genehmigt.

ZU TOP 3:

Pastoralrat:

Die von den diversen Pfarrgemeinderäten geäußerten Kritikpunkte an der Satzung zu den Pastoralräten wurden nicht aufgenommen. Die von der Diözese vorgeschlagene Satzung wurde ohne Änderungen beschlossen.

Frau Graf regt an, der Diözese bzw. dem Diözesanrat zu schreiben, dass wir mit dieser Entscheidung nicht einverstanden sind.

Pfarrer Wagner erklärt, dass sich vorerst für unseren Pfarrgemeinderat nichts ändere, weil die Vergrößerung unserer PG noch nicht anstehe; Pater Arnold werde in Eresing noch nicht aufhören und Walleshausen stehe ebenfalls bis auf weiteres nicht zur Debatte.

Nur bei größeren Einheiten sei die Einrichtung eines Pastoralrats Pflicht.

So werde im nächsten Jahr wieder auf die gleiche Weise der PGR gewählt, wie beim letzten Mal.

Was sich jedoch definitiv ändere, sei, dass ab 2014 die letzte Entscheidungsbefugnis im Gremium beim Pfarrer liege; bis jetzt konnte der Pfarrer im PGR überstimmt werden.

Zu TOP 4:

Fastenzeit/Osterfeier

Das diesjährige Konzept kann so gelassen werden, es wurde gut angenommen.

Der Kreuzweg für die Jugend war ebenfalls eine gelungene Veranstaltung.

Die von Herrn Pfarrer Wagner mit Frau Graf durchgeführten Exerzitien im Alltag werden im nächsten Jahr wieder angeboten werden.

Zu TOP 5:

Sachstand Kirchenverwaltungen

Hausen: Die Fenster müssen renoviert werden. Der Auftrag für die Fenster in Höhe von ca. 6.900 EUR wurde bereits vergeben. Für die Malerarbeiten an Fenstern und Türen ist mit weiteren ca. 6.000 EUR zu rechnen.

Geltendorf: Die Projektteilung der Diözese hat eine Vergrößerung des Pfarrheims abgelehnt. Es soll lediglich ein Umbau in der vorhandenen Kubatur durchgeführt werden. Die Kosten hierfür werden in den nächsten Wochen zusammen mit dem Architekten Stöckele ermittelt. Bei der nächsten Sitzung werden die Kosten voraussichtlich bekannt sein.

Inwieweit eine Vergrößerung des Pfarrheims trotzdem in Frage käme, kann dann diskutiert werden.

Zu TOP 6:

Termine:

- 01.05.2013: 10:00 Festgottesdienst in Hausen mit anschließendem Fest beim Maibaum - Aufstellen
- 08.06.2013: Andechs-Wallfahrt, Beginn um 5:00 Uhr morgens
- 14.07.2013: Sommerfest des Kindergartens zum 40-jährigen Bestehen
- 09.11.2013: Einkehrtag des PGR im Priesterseminar Augsburg.
Herr Pfarr Wagner führt den Einkehrtag durch. Für den Nachmittag wird jemand aus der Diözese als Gesprächspartner eingeladen
Zum Abschluss wird, wenn möglich, der Abschlussgottesdienst in der neu renovierten Moritzkirche abgehalten.

Zu TOP 7:

Sonstiges

Frau Hanakam regt an, für die Ministranten Filzkissen/Filzflecken zum Hinknien zu besorgen.
Herr Pfarrer Wagner kümmert sich darum.

Zu TOP 8:

Termin zur nächsten Sitzung ist am 10.07.2013, 20:00 Uhr in Geltendorf

Herr Pfarrer Wagner schließt die Sitzung mit einem Gebet.

Thomas Wagner
Pfarrer

Heidi Huber Angelika Dietmaier
Pfarrgemeinderatsvorsitzende

Sonja Kriegbaum
Schriftführerin